



Jean-François BRAUNSTEIN

Jean-François Braunstein est professeur émérite de philosophie à l'Université Paris 1 Panthéon Sorbonne.

Spécialiste de philosophie et d'histoire des sciences, ses travaux portent également sur la philosophie de la médecine de Georges Canguilhem et sur l'histoire de l'épistémologie française. Il a codirigé plusieurs volumes sur Bachelard, Canguilhem, Foucault ou Dagognet.

Il est également président de l'Association internationale La Maison d'Auguste Comte.

Il a récemment publié deux ouvrages destinés à un plus large public. D'abord *La philosophie devenue folle. Le genre, l'animal, la mort* (Grasset, 2018), qui est une critique de l'effacement des limites dans les domaines du genre, de l'animalisme et de l'euthanasie. Et, en 2022, *La religion woke* (Grasset) qui analyse les thèses principales de ce mouvement, autour du genre, de la race, de l'intersectionnalité et de l'« épistémologie du point de vue ». Ce mouvement s'apparente selon lui à une religion, la « première religion née au sein des universités », qui est une véritable menace pour les idéaux des Lumières.